

J E U P R O V E N Ç A L

# L'accent du Barry

19° CRITÉRIUM DE GAP



**Derniers Haut-Alpins en lice à l'heure des quarts de finale, Desfarges-Martin-Ghebbano affrontent Escarras-Fauchier-Casanova.**



**L'équipe Onorrus-Pedditz-Valero et la triplète Mazière-Jacob-Ayasse.**

**D**ans les allées de la Pépinière, la lyonnaise a cédé sa place à la "petite" boule. Depuis vendredi, plusieurs centaines de concurrents participent au 19° critérium de la ville de Gap, organisé par la petite boule du Barry. Plusieurs concours se sont ainsi déroulés dans ce cadre enchanteur, jusqu'au "clou" de cette manifestation, le concours de jeu provençal. Celui-ci a débuté dimanche et devait s'achever hier, tard dans la soirée. Il convient d'ailleurs de rappeler que le jeu provençal se distingue de la

pétanque par l'éloignement du but (15 à 20 m au jeu provençal) et par la manière de jouer : le joueur fait un pas en avant lorsqu'il pointe et trois pas lorsqu'il tire. De grandes pointures de la pétanque et du jeu provençal avaient fait le déplacement à Gap, où le président Blondel a noté une forte participation méridionale. Les jeux de la Pépinière, qui hument habituellement l'accent gapeñois, avaient ainsi pris les célèbres intonations du vieux-port. Il faut dire que pour la dernière journée du critérium, hier, 132 triplètes

étaient engagées dans le "provençal", 194 doublettes masculines et 74 féminines en pétanque. Autant dire que l'on se bousculait derrière le musée départemental... Pour le concours de pétanque en triplètes, qui se déroulait dimanche, 100 équipes étaient engagées. La victoire est revenue aux Gapeñois Daniel Derenguier, Jean Bonn et Adelino Alexio (Barry) face à une formation haut-alpine sans club composée de Joël Manoukian, Michel Para et René Engilberge. Ces deux équipes avaient écarté la triplète de la Bouilladisse Vanni-

Salcioli-Bernabe et du Val-de-Déoule Para-Eveque J. et L. Quant au jeu provençal, une seule formation haut-alpine restait en lice au stade des quarts de finale. Il s'agit de Pierre Desfarges, René Martin et Jean-Pierre Ghebbano, qui affrontaient Dominique Escarras, Francis Fauchier et Jean-Paul Casanova. Nous publierons les résultats de ce concours, comme ceux des doublettes, dans notre prochaine édition, étant donné l'heure à laquelle devaient se terminer les parties.



**La pétanque côté charme : Christelle Gruet et Joëlle Pelissier rencontrent Mauricette Sauve et Michèle Besson.**

J E U P R O V E N Ç A L

## 19° CRITÉRIUM DE GAP

# Finale méridionale

**Le concours de jeu provençal est revenu à une triplète marseillaise.**

**Sicard-Jourdan-Arabadjian contre Escallier-Lavall-Jousseime.**

**L**e 19° critérium de la ville de Gap a une nouvelle fois remporté un grand succès, tant au niveau des participants que du public. Pour la seule journée de lundi, près d'un millier de concurrents se sont affrontés sur les jeux de la Pépinière, que ce soit pour le "provençal", le tête-à-tête ou le concours en doublettes. Parmi les locaux, seul Luis Aleixo a réussi à décrocher une victoire lors de cette dernière journée, en gagnant l'Embrunais Daniel Roustan en finale du tête-à-tête. En jeu provençal, c'est la triplète marseillaise Valero-Pedditz-Onorrus qui l'a emporté face à une formation varoise.

**RÉSULTATS - JEU PROVENÇAL :**

**Finale :** Valero-Pedditz-Onorrus gagnent Terreno-Matraglia-Malvicino 13 à 9.  
**Perdants demi-finales :** Casanova-Fauchier-Escarras ; Sicard-Jourdan-Arabadjian.  
**TÊTE-A-TÊTE :**  
**Finale :** Alexio bat Roustan 13 à 9.  
**Demi-finales :** Roustan gagne Naddoun ; Aleixo bat Verdon.  
**DOUBLETTES HOMMES :**  
**Finale :** Lorenzelli-Signaire



(Grenoble) gagnent Colona-Dupuy (05) 13 à 7.  
**Perdants demi-finales :** Rudino-Victor ; Schaffino-Khlifi.  
**DOUBLETTES FÉMININES :**  
**Finale :** Salache-Innocenti (Marseille) gagnent Illy-Servais (04-05) 13 à 8.

**Cadoret-Mangani-Maillard face à Matraglia-Malvicino-Terreno.**

TELEX



**Marthe Reymond et Gérard Ressoire en discussion avec Alain Angelvin, trois fois vainqueurs du critérium.**